
El Heraldo Local
A2
20 de octubre de 2016

Necesarios más recursos para obras en
SLP, coinciden titulares de Seduvop y JECA

Rodrigo Villasana López
Presidente

Lic. Alejandro Villasana Mena
Director General

Sr. Rodrigo Villasana Mena
Gerente General

C.P. Víctor Cuevas Camacho
Subgerente General

Lic. Sebastián Villasana Avila
Director Comercial y R. P.

Sr. Aurelio Ventura Florencio
Jefe Edición y Redacción

Teléfono
1681141

Talleres en Villerías y
Guerrero 305 C.P. 78000
A.P. San Luis Potosí, S.L.P.

Tels. (444) 8122684
 (444) 1681140
 (444)1681141

Oficinas en Rioverde, Cd.
Valles y Zacatecas, Zac.

Registro ante la Dirección
General de Derechos de
Autor de la Secretaría de
Educación Pública y de
la Comisión Calificadora

de Publicaciones y
Revistas Ilustradas de la EL

El HERALDO DE SAN LUIS
P O T O S I

EDITOR RESPONSABLE:
Alejandro Vi l lasana Mena

No. de Certif icación de
Regis t ro  INDAUTOR 04-

2 0 1 2 - 0 8 0 7 0 8 5 6 3 7 0 0 - 1 0 1
No. de Certif icación de
licitud y contenido 5382
No. de Certif icación de

T í tu lo 7476
Dom. de publ icación

Vi l ler ías 305 Zona Centro
Impreso y distr ibuído

por:RYA PROYCOM SA de CV
Dom. Vi l lerías 305 Zona

Centro,  CP 78000 San Luis
Potosí ,  S.L.P.

Representación por  por
RYA PROYCOM SA de CV

Editorial el Heraldo S.A. de
C . V .

RFC EHE-910415RF4

LIMITACION DE LA CIRCULACION DE VEHICULOS FORANEOS Y DEL EXTRANJERO EN EL ESTADO DE
MEXICO Y D.F. DE LAS 05:00 A.M. A LAS 11:00 A.M.
Hoy no Circula Abril Lunes (Amarilla 5 y 6) Martes (Rosa 7 y 8) Miércoles (Rojo 3 y 4), Jueves
(Verde 1 y 2), Viernes (Azul 9 y 0) y permisos Sábado de 5:00 a.m.  - 10:00 p.m.

Guerrero 305, Centro Histórico, C.P. 78000, Teléfonos.- 8147583/8146936
(a un costado del Teatro de la Paz)
Correos electrónicos:
Rectoría: universidaddelvalleslp@prodigy.net.mx

Bomberos
Emergencias
Cruz Roja
Tránsito Municipal
CEDH
CFE

815-3583/ 815-8090
066

815-36-35/815-33-22
824-08-91

811-51-15/811-10-16
814-15-21/812-57-71

Alcohólicos Anónimos
DIF
DGSP
Interapas
IMSS Urgencias

809-67-14
813-19-77
812-25-82
811-62-30

071

UVS

EMERGENCIAS

Saúl de León Robledo
Ing. en Sistemas

Vicente Villasana
Fundador

HOY NO CIRCULA

La voluntad existe, pero
es necesario contar con
más recursos para de-

sarrollar obras en San Luis
Potosí, y para ello, se requie-
re del apoyo presupuestal
que puedan establecer los
legisladores, coincidieron en
señalar el Secretario de De-
sarrollo Urbano, Leopoldo
Stevens y el director de la
Junta Estatal de Caminos
Porfirio Flores Vargas, al
comparecer ante el Congre-
so del Estado como parte de
la glosa del primer informe
de gobierno.

Además entre los temas re-
levantes se aseguró que el
metrobús es un beneficio
para todos los potosinos y
que lo requiere la ciudad de
San Luis Potosí;  además se
rechazó haber entregado
obras al hermano del secre-
tario general de gobierno y se
omitió dar a conocer las per-
cepciones mensuales que
tienen ambos funcionarios.

Cabe destacar que durante
el desarrollo de la compare-
cencia estuvieron presentes
opositores al metrobús, don-
de los diputados Enrique Ale-
jandro Flores Flores, Oscar
Carlos Vera Fábregat, Jesús
Cardona Mireles y María
Graciela Gaitán Díaz,  cues-
tionaron por qué, no se le ha
atendido, a lo que el titular de
SEDUVOP señaló que por
efecto de agenda no le ha
sido posible asistir a las re-
uniones con  los opositores
a este proyecto, sin embargo,
aseguró que la semana próxi-
ma, ya será posible estar pre-
sente con ellos para platicar,
dialogar y tratar de llegar a un
buen acuerdo.

Dijo que la ciudad seguirá
creciendo y que la moderni-
dad nos ha alcanzado, y “to-
dos los potosinos tenemos
que cooperar, el metrobús es
un beneficio para todos los
potosinos.  El metrobús vie-
ne de tiempo atrás y lo re-
quiere la ciudad de San Luis
Potosí”.

A pregunta del legislador
Manuel Barrera Gui l lén,
Stevens Amardo puntualizó
“¿Qué obras hemos asigna-
do al ingeniero Guillermo Leal
Tovías?, hermano del secre-
tario general de gobierno,
quiero ser muy enfático y muy
claro, no le hemos entregado
ninguna obra, él no tiene obra
con nosotros actualmente y
no puede por la cuestión de
conflicto de intereses, hemos

La ejecución de dos
mega proyectos de in
fraestructura carrete-

ra, la modernización y reha-
bilitación del tramo San Luis-
Querétaro y del Anillo Peri-
férico, podría iniciar en el
transcurso de los próximos
meses (enero 2017).

Porfirio Flores Vargas, di-
rector general de la Junta
Estatal de Caminos (JEC),
explicó que tras el fallo emi-
tido por la Secretaría de Co-
municaciones y Transpor-
tes federal, la firma del con-
trato para modernización y
conservación de la carrete-
ra federal 57, tramo San Luis-
Querétaro, sería realizada a
finales del mes de octubre
de este año.

En esa manera loa traba-
jos mediante el esquema
de Asociación Público Pri-
vada, con un valor estimado
de poco más de 4 mil 900
millones de pesos, inicia-
rán a finales del año o en el
mes de enero de 2017.

También explicó que sos-
tendrán una última reunión
con la SCT federal, para
desahogar las observacio-
nes hechas al proyecto de
ampliación y modernización
del anillo periférico, sobre
14 kilómetros de extensión.

Esos trabajos en los que
se incluyen la construcción
de siete pasos superiores
vehiculares, tiene un valor
de inversión estimado en los
mil 200 millones de pesos.

Flores explicó que si la de-
pendencia gubernamental
federal, les valida el expe-
diente de este proyecto, po-
drán solicitar clave en la
Unidad de Inversión de la
Secretaría de Hacienda y
Crédito Público, para iniciar
con la gestión del financia-
miento necesario. Sin em-
bargo, confirmó que es fac-
tible que esos trabajos pue-
dan iniciar en una primera
etapa, en el año 2017.

cuidado mucho ese aspecto,
por ahí hubo una versión en
donde se mencionó que él
había hecho dos obras asig-
nadas por nosotros, hay que
mencionar que esas obras
fueron de la administración
pasada inclusive una es mu-
nicipal, actualmente este se-
ñor Leal tiene muchas otras
en otros lados pero no con la
SEDUVOP en este momen-
to”. El funcionario sí respon-
dió al legislador José Luis
Romero Calzada sobre que
no había paso por el puente
Cascabel, y expresó que “sí, 
para todos es muy importante
que esto se empiece a corre-
gir a la mayor brevedad, no es
tema de nosotros, no es tema
de esta Secretaría, pero sí es
importante que se trabaje ya
rápido”.

En su exposición, el titular
de SEDUVOP desarrollo los
proyectos de movilidad urba-
na sustentable; obras para el
sector turismo; obras en mu-
nicipios; obras sector depor-
te; mantenimiento urbano;
obras sector seguridad; y
obras próximas a ejecutarse.

Dijo que son 54 millones de
pesos la inversión inicial para
el corredor 8 del proyecto de
movilidad urbana sustenta-
ble,  que contempla el
metrobús, con una primera
etapa de la zona de transpa-
rencia a Villa de Pozos bene-
ficiando a 50 mil potosinos.

Expuso que el metrobús ten-
drá una longitud de 12 metros
y una altura de 3.20 metros;
con capacidad para 100 pa-
sajeros y con 21 unidades.

De las obras para el sector
turismo se contempla la re-
habilitación de la calle Álvaro
Obregón con una inversión
de 53 millones de pesos. Re-
habilitación Juan Sarabia con
una inversión de 28 millones
de pesos. Obras en calles en
el centro histórico. Rehabili-
tación de la Puerta Josefa con
una inversión de 3.5 millo-
nes de pesos. Obras del sec-
tor deporte, la rehabilitación
de la unidad Deportiva Adolfo
López Mateos con una inver-
sión de 60 millones de pe-
sos. Mantenimiento urbano
con inversión de más de 9
millones de pesos.

Y entre las obras para eje-
cutarse se encuentra los par-
ques tangamanga de Ciudad
Valles con una inversión de
30 millones de pesos; entre
otras acciones.

Por su parte, el director de
la Junta Estatal de Caminos,
Porfirio Flores Vargas, expu-
so que en el sector carretero
se ejecutan 2 mil 692 millo-
nes de pesos públicos y pri-
vados en 542 obras y accio-
nes en territorio potosino.

Para la primera etapa de la
rehabilitación de la Zona In-
dustrial se tiene una inver-
sión de 13.2 millones de pe-
sos y hay un avance porcen-
tual de los trabajos del 95 por
ciento; para la segunda eta-
pa la inversión será de 13
millones 182 mil pesos y los
trabajos iniciarán la segun-
da quincena de noviembre. 
La inversión para la rehabili-
tación del anillo periférico sur
es de 52 millones de pesos.

Tocó ayer comparecer ante el Congreso, a los titulares de la SEDUVOP, Leopoldo Stevens Amaro y de  la Junta
Estatal de Caminos, Porfirio Flores Vargas.

El Congreso del Estado
de San Luis Potosí es
el único en el país que

certifica sus procesos admi-
nistrativos y de gestión inin-
terrumpidamente y lo segui-
rá haciendo con trabajo, de-
dicación y responsabilidad,
porque es uno de los com-
promisos contraídos con to-
dos los sectores de la socie-
dad.

Así quedó establecido en
una reunión de trabajo sobre
la certificación de gestión de
calidad que se consolida con
el apoyo del Centro PYME y
Cámara Nacional de la In-
dustria de la Transformación
(CANACINTRA), a la que asis-
tieron el presidente de la Di-
rectiva diputado Manuel Ba-
rrera Guillén, la diputada
Guillermina Morquecho Pazzi
y el presidente de CANACIN-
TRA, Raúl Martínez Jiménez.

En la reunión se dejó esta-
blecido que, como antece-
dente, en el 2014 se obtuvo la
primera cert i f icación ISO
9001:2008 con duración de
tres años, y se espera seguir
obteniéndola, ya que el Po-
der Legislativo de San Luis
es el único que a nivel nacio-
nal la ha mantenido.

EQA (European Qual i ty
Assurance) es la empresa

Hasta enero de 2017
 la rehabilitación de la

carretera SLP-Querétaro

Porfirio Flores Vargas.

Congreso de SLP, único
en el país que certifica sus

procesos administrativos, aseguran
que ha auditado al Congre-
so, con la asesoría de las
cámaras empresariales po-
tosinas.

El consultor Luis Tobías
Castillo mencionó que hay
temas positivos qué resaltar
en el Congreso  y este es uno
de gran relevancia, ya que San
Luis Potosí es el único que
certifica sus procesos admi-
nistrativos y de gestión.

En la reunión estuvieron
presentes los diputados Ma-
nuel Barrera Gui l lén y
Guillermina Morquecho Pazzi
así como el presidente de
CANACINTRA Raúl Martínez
Jiménez acompañado de los
consejeros de dicha cámara,
quienes hicieron el compro-
miso de seguir de cerca to-
dos los procedimientos de
calidad que lleva a cabo el
Poder legislativo.

Los procesos de certifica-
ción permiten garantizar el
desempeño eficiente de las
diferentes áreas del Congre-
so del Estado, lo que se tra-
duce en un mejor trabajo y
desempeño en el cumpli-
miento de las responsabili-
dad ante los potosinos, se-
ñaló el  diputado Barrera
Guillén, por lo que el compro-
miso es seguir por la misma
ruta que hasta ahora.

Los diputados, Manuel Barrera Guillén y Guillermina Morquecho Pazzi se
reu nieron con el presidente de CANACINTRA, Raúl Martínez Jiménez.

Los diputados Graciela
Gaitán Díaz y J. Gua-
dalupe Torres Sánchez

coincidieron en  señalar la
importancia de analizar la
propuesta del ayuntamiento
de San Luis Potosí sobre los
valores catastrales que apli-
carán en el siguiente ejerci-
cio fiscal 2017 y que plantean
un incremento para las vivien-
das ubicadas en la zona po-
niente.

La legisladora Graciela
Gaitán manifestó que se de-
berá realizar un análisis a
dicha propuesta, que fue ya
entregada al Congreso del
Estado vía la Oficialía de Par-
tes y que se turnará a las
comisiones legislativas res-
pectivas para su revisión,
aunque adelantó, lo que se
buscará es privilegiar la eco-
nomía de la población.

 “Tenemos que hacer un
análisis de lo que ellos pro-
ponen, obviamente tenemos
que entender que desde el
2011 no se ha aumentado el
valor catastral y entonces se
va a hacer un estudio, es una
responsabilidad en este sen-
tido el revisar muy bien cada
uno de los valores como vie-
nen porque a la mano todavía
no los tenemos”.

Graciela Gaitán Díaz.
El Congreso del Estado

va a realizar un análi
sis responsable y a

fondo a las propuestas que
hagan los diferentes niveles
de gobierno en su Presu-
puesto de Ingresos para el
ejercicio fiscal 2017, “no va-
mos a aprobar nada al vapor

Analizan a fondo propuesta del
Ayuntamiento de ajustes a valores catastrales

El diputado J. Guadalupe
Torres coincidió en la res-
ponsabilidad de los diputa-
dos para revisar detenida-
mente esta propuesta, una
vez que sea turnada a las co-
misiones respectivas, privi-
legiando el interés de la po-
blación.  Quiero comentarte
que es desde el 2011 que los
valores catastrales no sufren
ninguna alteración en San
Luis Potosí, de tal manera
que lo que se tenían registra-
dos como terrenos en breña
o irregulares hoy en día son
grandes fraccionamientos,
con lotes, servicios y que han
subido de manera conside-
rable la plusvalía, dijo.

Congreso no aprobará «al vapor» ni con tintes
políticos, en presupuestos de ingresos: Diputado

ni con tintes políticos”, sostu-
vo el presidente de la Comi-
sión Segunda de Hacienda y
Desarrollo Municipal, diputa-
do José Luis Romero Calza-
da.

Dijo “la población no está
en condiciones de soportar
incrementos en los impues-
tos, y menos cuando las pro-
puestas no se encuentran
sustentadas con los estudios
correspondientes y avalados
por especialistas, por lo tan-
to, es difícil que se aprueben
aumentos tributarios”.

Indicó “vamos a actuar con
absoluta responsabilidad y
escuchando a todos los sec-
tores, por ejemplo, recibimos
a integrantes de cámaras em-
presariales y profesionistas
de bienes raíces y construc-
tores que están preocupados

por la propuesta que hizo la
Alcaldía Capitalina para fijar
un ajuste a los valores
catastrales en una sola zona
de la ciudad”.

 “Nosotros recibimos la in-
quietud de este sector y la
vamos a analizar a fondo para
tomar la mejor decisión al
momento de aprobar las pro-
puestas”, sostuvo el legisla-
dor.

Puntualizó “es preocupan-
te la inquietud de los espe-
cialistas quienes afirman que
no fueron tomados en cuenta
por las autoridades para de-
finir los ajustes en los valo-
res catastrales, pues, temen
que al aplicarlo únicamente
en una zona se va a hacer
creer que hay un San Luis de
primera y un San Luis de se-
gunda”.José Luis Romero Calzada.


